



## Communiqué de presse

*Pour diffusion immédiate*

### **NOMINATION DE MONSIEUR JEAN-PIERRE BERNARD À LA DIRECTION DES SERVICES ÉDUCATIFS AUX JEUNES**

---

---

**Gaspé, le 2 mai 2011** – Messieurs Jean-Pierre Pigeon et Jean Letarte, respectivement président et directeur général de la Commission scolaire des Chic Chocs, sont heureux d'annoncer la nomination de monsieur Jean-Pierre Bernard à la direction des Services éducatifs aux jeunes.

Détenteur d'un baccalauréat en enseignement de l'histoire, d'une maîtrise en éducation en didactique et évaluation en histoire et d'un diplôme d'études supérieures spécialisées en administration de l'éducation, monsieur Bernard cumule près de trente ans d'expérience en éducation. Il possède une excellente connaissance du réseau scolaire puisqu'il a occupé les postes d'enseignant, de professionnel à la direction générale de la formation des jeunes au ministère de l'Éducation, du Loisir et du Sport et de directeur d'école.

Messieurs Jean-Pierre Pigeon et Jean Letarte souhaitent à monsieur Jean-Pierre Bernard le meilleur des succès dans la réalisation de son nouveau mandat. Monsieur Bernard entrera en fonction le 13 juin 2011.

- 30 -

**Source :**

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication

Téléphone: 418-368-3499, poste 5912